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Übungsleiter*in (m/w/d) 
soziale Sportprojekte 

Über uns

Vorbereitung und Durchführung der Angebote
(Spiele und Übungen) im Team in Freiburg
Teilnahme an Reflexionsgesprächen nach
jedem Termin
Ansprechperson für teilnehmende Kinder und
Jugendliche, Begleitung in ihrer persönlichen
Entwicklung
Unterstützung der Projektmanager*innen in der
Praxis

Affinität zu Sport und Bewegung, Sinn für
Fairness und Sportsgeist
Mindestalter: 16 Jahre
Grundkenntnisse in Deutsch sind hilfreich.
Einfühlungsvermögen, die Fähigkeit zum
Perspektivwechsel und Kommunikationsstärke
Zuverlässigkeit bei zugesagten Terminen
Kein bestimmtes Studium, Ausbildung oder
besondere Vorerfahrungen erforderlich

Übungsleiter*innen-Tätigkeit mit fairer Vergütung (14-16 Euro/h)
Flexible Arbeitszeiten (5-10 h/Woche)
Junges, dynamisches Team, das großen Wert auf die Gleichstellung aller Mitarbeiter*innen legt und auf
Augenhöhe agiert 
Eine anspruchsvolle und abwechslungsreiche Tätigkeit mit hohem Gestaltungsspielraum in einem
sinnstiftenden Umfeld
Kostenfreie Weiterbildung zum Sportcoach für Integration und Vielfalt

Schicke gerne Deinen Lebenslauf und ein kurzes Motivationsschreiben an info@step-stiftung.de.
Wir schätzen Vielfalt und begrüßen alle Bewerbungen. 

Dein Job Was Du mitbringst

Was Dich erwartet 

Du möchtest Teil unseres Teams werden 

Die step stiftung ist eine gemeinnützige und mildtätige Stiftung des bürgerlichen Rechts. Sie setzt nachhaltig
angelegte Projekte für Kinder und Jugendliche operativ um und fördert diese Zielgruppe regional und international
durch sozial-integrative Sport- und Bewegungsangebote sowie Qualifizierungsmaßnahmen. 

LEICHTE
SPRACHE und

ENGLISCH
weiter unten
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Übungsleiter*in (m/w/d) 
soziale Sportprojekte 

Über uns
Die step stiftung ist eine gemeinnützige Stiftung. Sie führt Sport- und Bewegungsangebote für Kinder und
Jugendliche durch – in Freiburg, in Deutschland und weltweit. Alle sollen mitmachen können! 
Sie bietet auch Schulungen und Fortbildungen an. 

Du bereitest gemeinsam mit dem Team Spiele
und Übungen vor und führst sie in Freiburg
durch.
Nach jedem Treffen sprichst du mit dem Team
darüber, wie es gelaufen ist.
Du bist für die Kinder und Jugendlichen da und
begleitest sie auf ihrem Weg.

Du hast Spaß an Sport und Bewegung. Fairness
und Teamgeist sind dir wichtig.
Du bist mindestens 16 Jahre alt.
Du sprichst ein bisschen Deutsch.
Du kannst dich gut in andere hineinversetzen und
gut mit Menschen sprechen.
Du bist zuverlässig.
Du brauchst kein bestimmtes Studium, keine
Ausbildung und keine besonderen Vorkenntnisse.

14–16 Euro pro Stunde.
Flexible Arbeitszeiten: 5–10 Stunden pro Woche.
Junges und offenes Team.
Alle werden gleich und mit Respekt behandelt.
Unterschiedliche Aufgaben. Du kannst eigene Ideen einbringen.
Kostenfreie Weiterbildung zum Sportcoach für Integration und Vielfalt

Schick uns gerne deinen Lebenslauf und ein kurzes Schreiben, in dem du erklärst, warum Du bei uns
mitmachen möchtest.
Schreib an: info@step-stiftung.de
Wir freuen uns über alle Bewerbungen und jede*r ist willkommen!

Dein Job Was Du mitbringst

Was Dich erwartet 

Du möchtest Teil unseres Teams werden 
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 Coach (f/m/d) 
for social sports projects 

About us

The step foundation is a non-profit organization that supports children and young people – in Germany and in
other countries. The foundation runs projects involving sports and physical activity. It also offers training and
professional development courses for people who facilitate these sports programs.

You’ll plan games and activities together with
the team in Freiburg.
After each session, you’ll meet with the team to
reflect on how it went.
You’ll support the children and young people
and encourage their growth.

You enjoy sport and being active.
You must be 16 years or older.
Basic knowledge of German is helpful.
Fairness and team spirit are important to you.
You’re empathetic and communicate respectfully
with others.
You’re reliable.
No specific degree, training, or previous
experience needed.

14–16 euros per hour.
Flexible working hours (5–10 hours per week).
A young and open-minded team where every voice counts.
An varied job where you can can really make a difference.
A free training course to become a Sport Coach for Integration and Diversity.

Send us your CV and a short text about why you want to join us to: info@step-stiftung.de
Diversity is important to us. Everyone is welcome!

Your job Who we’re looking for

What we offer

Apply now 


